

Barcelona, 25 de mayo

81

Querido Antonio,

gracias por tus muy valiosas informaciones. Pero, ante todo, quiero manifestarte mi extrañeza (y casi mi preocupación) por la renuencia de los de la DAAD a comunicarme la invitación, faltando así a sus propios reglamentos, en el sentido de hacerlo a comienzos de mayo, lo que por cierto no es usual entre alemanes. Me he puesto tan desconfiado en los últimos años, que se me ocurre que, a nivel administrativo, podría estar haciendo algo para que, al aparecer la invitación como "no aceptada", ésta pudiera pasar a los de la reserva. Ojalá sea una suspicacia exagerada. En todo caso, si no me llega en los próximos días, no me quedará otra que protestar.

También se acabó mi difícil juego de ir cada tres meses a Londres en busca de visa para seguir viviendo en mi propia casa; se dieron la última hace un mes, advirtiéndome que no vuelva a presentarme al consulado. Así que a fines de julio partiremos a Kassel, para hacer una artesal de la teca (una prebeca por esos meses no me vendría mal). En cuanto a lo de la vivienda, creé que quedaba bastante tiempo para preocuparse, y desde ya te agradezco el ofrecimiento de echar alguna mirada a las disponibles. Lo mejor será buscar alguna de precio intermedio, para no bajar de nivel tan brutalmente. Estuve el otro día con Cristiá, que me trasmitió una impresión bastante grata de Berlín y sus posibilidades; dice que habría tratado de quedarme, a no mediar sus embrollos sentimentales en Barcelona.

Algo que también me tiene preocupado es el notable atraso en la aparición de mi novela. He escrito ya dos cartas a los de Era, pidiendo noticias, pero nada. La indolencia latinoamericana es algo que me llena de desolación.

Desgraciadamente, tendremos que dejar la casa, pues ganas de volver a España no nos quedan muchas. Esto es un trágico circo, y uno sólo se pregunta hasta cuándo los partidos de izquierda podrán seguir refrenando la indignación popular. Para eludir el pesimismo nos fuimos por una semana a Menorca, de donde venimos llegando; es casi paradisíaca, y si no has estado, te recomiendo darte una vuelta.

A ver si investigas qué frenó mi invitación. Y tú ¿has encontrado ya el feliz sustituto a la pega de Brown? Algo todavía mejor? Si sabes de algún lectorado a contar de setiembre, miel sobre hojuelas.

Un abrazo

Hernán Valdés

Barcelona, España [a] Antonio Avaría, Berlin [manuscrito]
Hernán Valdés.

AUTORÍA

Autor secundario:Avaria, Antonio, 1934-

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Barcelona, España [a] Antonio Avaría, Berlin [manuscrito] Hernán Valdés. 1 hoja ; 26 x 21 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile